

# Reagan Usará Poderes Especiales en el Golfo

WASHINGTON, mayo 25 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan hará uso de sus poderes de emergencia para enviar 200 misiles "Stinger" a Arabia Saudí y mostrarle su apoyo cuando crecen los peligros de internacionalización en la

guerra del Golfo Pérsico. El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, declaró hoy que Estados Unidos mantiene activas consultas diplomáticas "para determinar si los países del golfo quieren enfrentarse solos al problema o quieren ayuda", y se-

ñaló que una de las soluciones sería crear una fuerza multinacional bajo administración de la ONU. Pero afirmó que en cualquier caso, la clausura del Golfo Pérsico sería un hecho "muy grave, que tendría el flujo petrolero, con un efecto inmediato sobre nuestros aliados, y eso es algo que no vamos a permitir que suceda sin hacer algo".

Los próximos días, de los primeros misiles portátiles "Stinger" al gobierno de Riad.

Las otras mil armas de ese tipo solicitadas por el Rey Fahd serán canalizadas por la vía habitual, a través del Congreso.

Los "Stinger" son unos misiles de poco peso que se disparan desde el hombro y están pensados para derribar aviones que vuelan a baja altitud.

## Irak Ataca 6 Barcos en el Golfo Pérsico

ABU DHABI, mayo 25 (UPI).— Aviones y buques de guerra de Iraq destruyeron hoy seis barcos y el estallido de minas dañó otros dos cerca de la costa de Irán, al tiempo que Estados Unidos teme que el gobierno iraní haga algo "irracional" que agrave el conflicto en el Golfo Pérsico.

Iraq anunció que sus fuerzas atacaron e incendiaron un convoy de seis embarcaciones cerca del canal Khour Musa en aguas iraníes como parte de su plan estratégico para bloquear los puertos de Irán y forzar un arreglo negociado en la guerra.

La agencia de noticias —Favor pase a la página 43.

## Estados Unidos Mediará Entre Líbano e Israel

BEIRUT, mayo 26 (EFE).— Estados Unidos ha aceptado el papel de mediador entre el Líbano e Israel para solventar el problema del sur del país, de acuerdo con la información ofrecida por un diario beiruti.

Según el independiente "An Nahar", el Primer Ministro libanés Rachid Karami, y el embajador de Estados Unidos en Beirut, Reginald Bartolomew, llegaron a este acuerdo después de una entrevista.

El acuerdo consistiría básicamente en que Esta-



—Favor pase a la página 43.

## Beirut: Resurge Lucha por un Leve Pretexto

BEIRUT, mayo 25 (UPI).— La decisión del Primer Ministro libanés, Rashid Karami, de poner hoy en marcha un plan para proteger el Parlamento, generó cruentos combates, dijeron hoy medios de comunicación.

"Apenas las topadoras quitaron las barricadas de

tierra que protegen el Parlamento" a fin de reemplazarlas presuntamente con muros de cemento, "estalló la lucha, siendo utilizadas en los combates tanques y otras armas pesadas", dijo la televisión del oeste de Beirut, controlada

—Favor pase a la página 23.

## Problema de la Deuda Muy Pronto se Reúnen Ministros Economía L.A.

WASHINGTON, mayo 25 (AP).— En medios financieros se dijo hoy que la proyectada reunión de cancilleres y Ministros de Finanzas de América Latina podría realizarse antes del 7 de junio con el objeto de llevar sus conclusiones a la atención de una conferencia cumbre económica en Londres.

Los dirigentes de Japón, Canadá, Francia, Italia, Alemania Occidental, Gran Bretaña y los Estados Unidos se reunirán allí a partir de esa fecha para

considerar cuestiones comerciales, el proteccionismo, los déficits fiscales, los tipos de interés, la recuperación económica y la deuda de los países en desarrollo.

Brasil, México, Colombia y Argentina anunciaron el domingo que convocarían "al más breve plazo posible a una reunión de los cancilleres y de los ministros responsables del área financiera de nuestros países, a la cual serán invitados los ministros de otros gobiernos latinoame-

ricanos". Se anticipa un rol activo de Venezuela y la República Dominicana que resisten por razones sociales el severo reordenamiento de su economía que ha demandado el FMI. La República Dominicana suspendió anoche sus negociaciones con el FMI, a las que Venezuela no se ha dejado arrastrar.

Perú y Chile son otros de los dos países que han sentido el peso de la deuda, la austeridad del FMI y el descontento social.



BREVE DESCANSO.— París, mayo 25 (AP).— El Premier Ministro español, Felipe González, fuma un cigarrillo observado de cerca por su homólogo italiano Bettino Craxi, luego de una de las reuniones sostenidas por varios líderes socialistas europeos, con vistas a las elecciones para el parlamento europeo.

## Rumores de Quiebras Causan Baja del Dólar

LONDRES, mayo 25 (UPI).— Una ola de infundados rumores acerca de quiebras en bancos norteamericanos causadas especialmente por préstamos a Latinoamérica, región con serias dificultades financieras, causó hoy una baja del dólar en todos los mercados europeos.

El dólar había pasado ayer apuros en Nueva

York, en parte debido a rumores de que un poderoso banco estaba teniendo problemas financieros.

Los inconvenientes para hacer efectivos los cobros de préstamos al Tercer Mundo, especialmente en América Latina, cuya deuda externa global se estima en 360.000 millones de dólares, contribuyeron a

—Favor pase a la página 13.

## Comisión Nobel Pide Salida de Sakharov

OSLO, mayo 25 (UPI).— La Comisión Nobel de Noruega, que en 1975 otorgó su premio de la paz al disidente soviético Andrei Sakharov, dijo hoy que apeló al Presidente de la Unión Soviética, Konstantin Chernenko para que se permita la salida de Sakharov y su esposa. Hizo la petición en una carta enviada al líder soviético el martes.

La carta expresó preocupación e inquietud por la forma en que están siendo tratados Sakharov y su esposa.

"En esta situación especial, la comisión considera que es su deber pedir que les sea concedido permiso a Andrei Sakharov y a

Yelena Bonner para salir de la Unión Soviética, si ellos desean hacerlo", apuntó la misiva.

"Esto podría ser considerado por la opinión mundial como una expresión humanitaria", añadió. "Como quiera, serviría a la causa de la paz".

Sakharov se declaró en huelga de hambre a comienzos de mes para exigir que las autoridades soviéticas permitan que su esposa viaje a Occidente para recibir tratamiento médico. Posteriormente él y Bonner desaparecieron de la ciudad de Gorki, al sudeste de Moscú, donde Sakharov había sido relegado en 1980.

## Para Apoyo a "Contadora"

## Compromiso de Cuba y Nicaragua Pide E.U.

WASHINGTON, mayo 25 (EFE).— La administración estadounidense apoyaría activamente el esfuerzo pacificador de Contadora en caso de que Cuba y Nicaragua asumieran previamente un compromiso público de no alentar la subversión en Centroamérica.

La versión fue proporcionada hoy en Washington por el canciller colombiano, Rodrigo Lloreda Caicedo, poco antes de concluir una visita de trabajo.

Lloreda informó de que los países que propugnan la iniciativa de Contadora (México, Panamá, Colombia y Venezuela) no hicieron aún gestiones ofi-

ciales ante los gobiernos de Estados Unidos, la Unión Soviética y Cuba.

El canciller colombiano dijo que el apoyo de esas tres naciones es importante por su relación con la crisis centroamericana, pero que se haría una gestión formal y oficial después de lograrse un tratado entre los países del Istmo.

Refiriéndose al progreso de la iniciativa, Lloreda Caicedo dijo: "Se está llegando a un punto en que los esfuerzos deben entrar en una recta final que no sólo requerirá la voluntad de Centro América sino de Estados Unidos y otros países vinculados al conflicto".



ONU ANALIZA GUERRA.— Nueva York, mayo 25 (AP).— El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, durante una sesión urgente para tratar la crisis internacional creada por la guerra del Golfo Pérsico, entre Irán e Irak. La guerra ha influido en el transporte marítimo, en el comercio petrolero y aun en las transacciones financieras de la Bolsa Internacional, tras el ataque indiscriminado a buques mercantes de diferentes nacionalidades.

—Favor pase a la página 43.